



[20220225 kaiken 01](#) by [Japan 首相官邸](#) is licensed under CC BY 4.0.

Japan verdoppelt seine Verteidigungsausgaben

- Mitarbeiterstab der Posaune
- [05.12.2022](#)

Die Verteidigungsausgaben Japans werden sich bis 2027 auf 2 Prozent des Bruttoinlandsprodukts verdoppeln, wie der japanische Premierminister Kishida Fumio am 28. November anordnete. Damit könnte Japan der dritthöchste Militärausgeber der Welt werden.

Die Anordnung von Premierminister Kishida kommt nur eine Woche, nachdem ein Regierungsgremium ihm einen Bericht über die Notwendigkeit der Verbesserung der japanischen Verteidigungskapazitäten vorgelegt hat. Laut dem Bericht:

Das Gleichgewicht der Kräfte im indopazifischen Raum hat sich erheblich verändert, und die Nachbarländer bauen ihre nuklearen Raketenfähigkeiten sowohl qualitativ als auch quantitativ rasch aus.

- In dem Bericht heißt es, es sei „wesentlich“, dass Japan konterfähige Waffen baut.
- Die Nation muss sich „so schnell wie möglich mit einer ausreichenden Anzahl von Raketen ausstatten“.

Die Logistik: Das japanische Verteidigungsministerium hat erklärt, dass Japan in den nächsten fünf Jahren 48 Billionen Yen (337 Milliarden Euro) ausgeben muss, um 2 Prozent des Bruttoinlandsprodukts zu erreichen.

Japan wird seine Ausgaben in den kommenden Monaten überprüfen und seine nationale Sicherheitsstrategie überarbeiten.

Die Seiten wechseln? Seit dem Ende des Zweiten Weltkriegs ist Japan in Bezug auf seine Verteidigung auf Amerika angewiesen, und Amerika verlässt sich auf Japans Versprechen, keinen weiteren Krieg zu beginnen. Im Oktober schrieben wir, nachdem Japan seinen bisher größten Verteidigungshaushalt für das kommende Jahr beantragt hatte:

Amerika hat Japans Geschichte des Militarismus vergessen. ... Wenn Japan die Gefolgschaft wechselt – wenn es sich mit China, Russland und anderen asiatischen Nationen *gegen* Amerika verbündet –, wird all diese militärische Macht *gegen Amerika eingesetzt werden*. Ist ein solches Bündnis möglich?

Ihre Bibel sagt, dass es geschehen wird.

Hesekiel 38 beschreibt ein Bündnis asiatischer Nationen mit Russland und China an der Spitze. In Vers 6 heißt es, dass „Gomer“ und „Togarmah“ – alte Namen für Japan – Teil dieses Bündnisses sind.

Erfahren Sie mehr: Lesen [„Japans Marsch zum Militarismus.“](#)